

せいわにし 学校たよい

2025(令和7)年6月27日(金)
伊賀市立成和西小学校 No. 9
伊賀市大内624番地
<http://www.iga.ed.jp/seiwanishi-e/>

そうじ ～プール掃除～

6月16日(月)、今年度のプール開きに向けて、全校児童でプール掃除をしました。1・2・3年生は、
プールサイドやシャワー、更衣室やトイレを、4・5・6年生は、大プールや小プールを掃除しました。
子どもたちは、それぞれの持ち場で落ち葉や小枝を集めたり、プールの壁や底をブラシで何度もこすつ
たりしました。掃除前とは見違えるようにプールがきれいになりました。



ねんせいじんけんがくしゅう ～6年生人権学習～

6月17日(火)、6年生が「反差別・人権研究所みえ(ヒューリアみえ)」の松村 元樹さんに来ていただき、「他人より自分を変えるクラス、学校、地域、社会へ～安心と信頼をつくる～」という題でお話を聞きました。松村さんは、様々な人権課題について調査・研究され、全国の学校や地域での講演活動・研修会を通して、人権啓発活動や反差別の仲間づくりをされています。松村さんは、ご自身の体験やこれまでの取組・活動から、次のようなことを話されました。

☆めざしたい自分たちや学級の姿

- 自分が知ってほしいこと、伝えたいことを伝えたいときに、いつでも
伝えられる自分たちにしていこう。
- 相手から「本音」を聞ける関係や、伝えてよいと思えるクラスの環境
【安心と信頼】をつくろう。



☆100%の自分を出す!

- 見えることから分かることは限られている。日常生活で決めつけた見方をしていることはないだろうか。
- 自分の言動が無意識に相手を傷つけることがある。自分の行動をふり返ることが大事である。
- まず自分を変えていく。相手に伝えたいことを伝えていける「100%の自分」を出そう。

その後、グループに分かれて、感想を述べたり、自分で考えたことを出し合ったりしました。

租税教室 (6年生)

6月20日(金)に伊賀法人会の方に来ていただき、6年生が社会科学習の一環として租税教室を行いました。税金は何種類あるのか、税金の使いみちは、どのようにして決まるのか、何に使われているのかなど、説明を聞きました。そして、映像も見ながら税金について楽しく学習しました。



～1・2年生校外学習～

6月20日(金)、1・2年生が校外学習で上野森林公園へ行きました。午前中は、森林の中で風の音や鳥の鳴き声などを聞くネイチャーゲームや自然の中での宝探しもしました。そして、森の中に設置された縄渡りやブランコ、トランポリンなどのアスレチックとの遊び、玉入れ、まつぼっくり釣りなどの遊び道具で、自然と触れ合いながら楽しく遊びました。午後は、間伐材を利用したクラフト体験で写真立てを作りました。フレームに様々な種類の木の実を付けました。とてもすてきな一人一人の作品ができました。



5年生校外学習～「DMG MORI 伊賀事業所」見学～

6月24日(火)、5年生が「DMG MORI 伊賀事業所」へ工場見学に行きました。工場では、工作機械を使って金属を削り、機械に使われる部品や金型を作っています。工場の方の案内で、工作機械の様子や工場内の各部署を見学したり、詳しく説明してもらったりしました。



【7月行事予定】

- 1日(火)2年生校外学習(花垣地区)、5年生社会科 農業についての聞き取り学習
- 3日(木)6年生「薬の正しい使い方教室」
- 4日(金)ALT来校
- 14日(月)4限短縮日課、通学団集会、一斉下校13:30
- 15日(火)4限短縮日課、一斉下校13:30
- 16日(水)4限短縮日課、大掃除、一斉下校13:30
- 17日(木)4限短縮日課、給食終了、スクールカウンセラー来校(午前)、一斉下校13:30
- 18日(金)1学期終業式、一斉下校11:50
- 22日(火)夏季休業日(～8月27日まで)

